

## Segler fahren um Finn-Trophy 2018

ATTERSEE. Samstag und Sonntag werden rund 45 Teilnehmer an der Finn-Trophy im Union-Yacht-Club Attersee erwartet. Bisher sind Meldungen für Boote aus sechs Nationen (Österreich, Deutschland, Tschechien, Slowakei, Australien und Südafrika) eingelangt, unter anderem vom Vorjahressieger aus Tschechien, Rudolf Lidarik, und vom mehrfachen österreichischen Staatsmeister Michael Gubi aus dem Union-Yacht-Club Mondsee. Bei der Finn-Dinghy-Attersee-Trophy wird neben dem Titel oö. Landesverbandstitel auch um den Rofi-Pokal gesegelt.